

GEMEINSAM FÜR ZWEITE LEBENSCHANCEN!

„Mein Name ist Mahir und ich lebe in Berlin. Im Juli dieses Jahres habe ich die Diagnose Leukämie bekommen – mit erst sechs Monaten.

Seitdem gehören Krankenhausaufenthalte zu meinem Alltag. Aktuell werde ich mit einer Chemotherapie behandelt. Sollte diese jedoch nicht anschlagen, brauche ich eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden. Meine Eltern möchten keine Zeit verlieren und rufen dazu auf, sich als potentielle Stammzellspender registrieren zu lassen. Dabei geht es nicht nur um mich, denn im Krankenhaus warten viele andere Kinder auf eine passende Stammzellspende.

Du möchtest mir und meinen Freunden helfen? Dann werde Stammzellspender. Denn jede Registrierung ist eine zweite Lebenschance!“



**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR
REGISTRIERUNG:**

www.dkms.de/mahir



Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.

Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE64 641 500 200 000 255 556

Verwendungszweck: REQ 001

dkms.de

Folge uns auf

